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これが日本再生の救国内閣だ！ 2011/02/28 07:30 

 正論が保守論客50人の提言特集 
  

  安倍晋三氏ダントツ人気、過半数が 

  推薦、首相再登板を望む声は14人 

   
 定期購読している正論四月号が26日、届きました。既に阿比留さんのブログや27日の産経抄でも一部言及していますが、巻

頭の特集「これが日本再生の救国内閣だ！」という20ページにわたる保守論客50人が提言した組閣リストがメチャクチャ面白い

です。同じ保守の知名人でも微妙な認識の違いが鮮明になって夢中で読んでしまいました。 
  
 その50人とは次の方々です。石井英夫、市田ひろみ、大月隆寛、大森義夫、大矢映子、長部日出雄、加地伸行、川口マーン恵

美、河添恵子、金美齢、工藤美代子、小林正、桜林美佐、佐々淳行、佐藤守、上念司、新保祐司、すぎまやこういち、関岡英之、

石平、高池勝彦、高橋史朗、高橋洋一、高山正之、田母神俊雄、津川雅彦、適菜取、長尾一紘、中條高徳、中西輝政、永山英

樹、西尾幹二、西館好子、新田均、野口健、花岡信昭、福山隆、筆坂秀世、別宮暖朗、松浦光修、三橋貴明、宮崎正弘、宮嶋繁

雄、村上正邦、八木秀次、山田吉彦、山村明義、屋山太郎、米長邦雄、渡部昇一。  
   

 
正論4月号は定価740円で好評発売中です。 

  
 個々のリストは是非、正論本誌でご確認頂くとして、一番人気の安倍晋三氏を推したのは50人中28人。内訳は首相14人、外

相4人、文科相2人、副大臣（憲法改正）2人、防衛相2人、官房長官2人、あと領土問題担当相と宮内庁長官が各一人です。非

常に嬉しい結果です、もし実現したらこんどこそ保守陣営はしっかりフォローして欲しいと思います。以下、このアンケートを受け

ての遠藤浩一氏の「国難を打破する指導者の条件」の論文から、〆の部分を抜粋して紹介します。 
  
 参考までに川口マーン恵美さんは、首相・西尾幹二、外相・高山正之、財務相・与謝野馨、防衛相・藤原正彦、文科相・椎名

誠、官房長官・宮崎正弘の各氏を上げています。すぐ怒る首相に、嫌みと皮肉一杯の外相、それをざっくばらんな真性保守の官

房長官がフォローするという絵です。なかなか面白いのではないでしょうか。久しぶりに笑ってしまった特集です。  
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正論4月号目次ページのスキャン画像（クリックでHPへ） 

  

 本物の政治指導者よ何処に 

  
 そう、選挙という苛烈な関門をくぐりぬけることこそが、指導者に求められる条件なのである。その選挙は、指導者だけでなく「指

導される者」、すなわち大衆をも「教育」する装置となる。そうであるならば、わが国において、最強の内閣を構成する最強の政治

指導者は、ドブ板をはいずり回り、自らの政見を膳灸させることによって国民との「つながり」を獲得し、その上で衆愚政治に陥ら

ぬよう国民を導き、官僚を使いこなし、そして事態を動かす力を持った人材でなければならない。 
  
ここで、一般論として、政治指導者に必要な資質を、私なりに整理しておこう。 
  
【洞察力】現状に対する洞察だけでなく、わが国の歴史に照らし、その延長線上において未来を 
      も予見しうる力 
【理解力】独善に陥ることなく、他者の主張を理解し咀幡し包容する力 
【説得力】有権者や同僚議員はもちろん、敵対勢力の耳をも傾かせる力 
【忍耐力】内に激情を秘めつつも、それを抑制して物事に対処する力 
【使命感】常に大義のために戦う心構え 
【判断力】為すべきことの優先順位をつけて手際よく実行する力 
【決断力】すなわち覚悟 
  
 さて、以上の基準を満たす政治家がわが国にどれだけいるだろうか。指折って数えてみて、あまりに少ないことに、いや、ほとん

ど見当たらないことに悟然としてしまう。むしろ、識者五十人の救国内閣案の中でも名前が挙がったように、在野にこそ、この基

準を満たす知識人が何人かいるようにも思われる。 
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2月27日1面に掲載された産経抄（クリックでネット記事） 

  
 しかし敢えて言うが、知識人に「最強の政治指導力」を期待するのは安易である。なぜならば、彼らにドブ板を這いずりまわる忍

耐力や覚悟、あるいはそういう労苦をものともしない使命感があるかどうかは不明だからである（中には潜在的にそうした能力を

有する人材も在るかもしれないが）。 
  
 こう見てくると、現在のところ最も期待できるのは、やはり安倍晋三元総理以外にないように思われる。ただし、氏が再登板して

選挙を勝ち抜き、強力な内閣をつくるとしても、そのためには何よりも彼自身が国民に向かって自民党政権時代の反省を込め

た、強力な国家再生ビジョンを打ち出すことが求められよう。 
  

 国民が悔い改めない限り 

  
 ところで、識者による救国内閣案の中に注目すべき案を見つけた。小沢一郎首相をはじめ、鳩山由紀夫外相、輿石東文科相

と、これ以上ない最悪の顔ぶれである。コメントにこう書かれている。 
  
 「一番悪いのは民主党の詐欺に隔された愚民。この内閣で一度地獄を見て、悔い改めない限り日本の再生はない」 
 救国内閣をつくるには、有権者自身がまず悔俊すべきであるという指摘は、けだし至言である。  

（正論4月号 P58-P59から抜粋） 
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  参考までに三人の回答をスキャンしました。このメンバーを選んだ理由がかなり詳しく書いてあります。中西輝政氏の案は、私

なら中山恭子さんは他のポジションに、城内実氏は選外に。金美齢さんは、葛西氏を起用するあたりがさすが。佐々淳行氏はポ

スト菅が民主党政権が続くとの前提で「国を守る」事が大事と訴えています。うわ～、このメンバーで私が許容できるのは長島昭

久氏くらいです。 
---------------------------------------------------------------------  

支那中共もピリピリ！ 

 
産経新聞2月28日3面の記事氏スキャン画像（クリックでネット記事） 

 -------------------------------------------------------------------- 

Boljoaさん、素敵な動画に感謝。 
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国民が悔い改めない限り   

 
山手線一周国民ラリー7(2011/2/26)有楽町 

  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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2011/02/28 08:08Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 菅首相：退陣論拡大も強気  

 
９８年の「金融国会」念頭に 

 
（前略）野党からの解散圧力に加え、民主党内からは退陣圧力がかかる。菅政権を批判

する小沢一郎元代表らだけでなく、 首相支持派からも首相辞任と引き換えに野党の協力

を得る「話し合い退陣」論がくすぶる。  

 
しかし、仙谷由人代表代行が公明党幹部に打診したとの情報が流れた１８日、首相は側

近にこう漏らした。 「これで（表に出たことで）、この話はなくなったな」  
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「首相は『自分が辞めても何も状況は変わらない』と思っている。予算関連法案が通らなく

ても、 ４月の統一地方選で負けても絶対に辞めない」。首相の心境を周辺はこう解説す

る。  

 
このまま野党の協力が得られずに国会終盤を迎える公算は大きい。 その場合に浮上す

るのが、国会会期末（６月２２日）に合わせた「６月解散・７月総選挙」説だ。  

 
http://mainichi.jp/select/seiji/news/20110228k0000m010091000c.html 
 
・それでは遅いよ、もっと早く解散しろ！  

2011/02/28 08:16

Commented by abusan１２３ さん 

まっ、正論論客が今の自民党総裁を推す道理は無しと 
言ったところでしょうかね。   

2011/02/28 08:41Commented by さんごママ さん 

おはようございます。 
昨日はありがとうございました。 
ぜひ昨日の集会の模様も取り上げて下さいまし。 
投げましたから、、  

 

2011/02/28 09:26Commented by pioneer48 さん 

 
このような話を聞くといつも思うのです。 

 
■田母神さんや櫻井さん等に閣僚に成って貰えば最高だと思うのですが、 

 
これらの方たちが現実に閣僚に成り、今まで通りの発言をしたら 

 
国会は空転し、日本中が大騒ぎに成り日本は、世界の笑われ者に成る筈です。 

 
そして、メディアのバッシングで彼らは多分政治家を断念せねば 

 
成らないと思います。 

 
だから、田母神さんも櫻井さんも政治家に成らないのだと思います。 

 
田母神さんも講演でそれらしき事を言っていました。 

 
 
■反対に上のような考えでは、いつまで経っても日本人は目覚めない 

 
状態のままに成り、日本は益々弱体化して行くだけでしょう。 

 
多くの識者が言っている「日本は中国に飲み込まれる」になり兼ねません。 

 
だから、日本はもうそろそろこの投稿のような人が閣僚に成るべきです。 

 
 
花うさぎさんとしては、どちらのお考えですか？ 

 

2011/02/28 10:36Commented by にゃんこせんせい さん 

おはようございます。 

 
 三警鐘・・さんけいしょうと読んだので変換してびっくり！（ｗ でも、今現在の日本にはピ

ッタリ？と思いつつ・・ 
＜産経抄＞の画像の内容ですが、《適菜氏も『この内閣で(国民が)一度地獄を見て悔い

改めない限り、日本の再生はない』》と書かれていますが、 

 
 私もこの御意見に《大賛成》の一人です。物凄い悲惨な状況が目に見えますが、洗脳さ

れたのかも知れないですが、今の日本人は、私も含めて、最悪だと思っています。平和な
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日々の生活に感謝する事を完璧に忘れています。 

 
 極左政権、ゲバ棒政権とは知らずに票を入れた方々の責任だけでは決して 
無いと思うようになりました。 

 
 知っていて、それでも！民巣に票を投じた人と、民巣のほとんどを国外追放くらいの強

い意志を持たないとこれから先も良くなる事はないように思います。昨夜目にしたのです

が、獄中生活も体験された堀江さん・・理由は分かりませんが、『竹島なんか譲ったって良

いんじゃないの？』みたいな事を、公になる対談でお話になったとか・・ここまでひどい？

成功者(挫折者？)に呆れました。 
 しかし、彼の様な考え方をした日本人がほとんどだと思うのです。自分に関係ない事

は、将来の事も分かろう、知ろうともせずに安易に現在の生活だけに一生懸命・・当たり

前ですけど当たり前じゃない・・ 

 
 日本人は、先の大戦の様な、究極の？苦労をもう一度しないと立ち直れません。花うさ

ぎ様を始めとする、本当の愛国者は、逆に煙たがられ、マイナス思考者のように思う人の

方が多いかも知れません。その例は、鷺鳩から亞・完に変わっただけで！支持率が急上

昇した事に端的に表れたと感じます。 

 
 地獄絵図を日本人は体感すべき・・悲しいですが、荒療治もまた有効かもしれませ

ん・・。  

2011/02/28 11:26

Commented by nokotan さん 

To にゃんこせんせいさん  
おはようございます 

 
> 地獄絵図を日本人は体感すべき・・悲しいですが、荒療治もまた有効かもしれませ

ん・・。 
＞ 

 
復活を前提に話されていますが、本当に死んでしまうかもしれません。 
私は先の参議院選挙で首の皮一枚つながったのは奇跡に近いと思っています。負けて

いればその時点で消滅していました。ほんの少しの猶予期間を与えられたのですから、

日本人は知恵を絞って生き残りに全力をかたむけるべきです。時間はそう残されていま

せん。  

 

2011/02/28 12:03

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
 

このエントリー素晴らしいです！特に、山手線での参加者のＰＲは効果絶大ではないです

か！こういう草の根運動やＰＲは無料で熱意をもってやってもらえるのが一番です（電通

の様な金満左翼が大金とって碌でもない手法が無意味であるのが分からないのですか

ね）。 

 
正論もＷＩＬＬ（支持してますが）に最近押されていたのでご同慶の至りです。保守雑誌は

どんどん売上伸ばしてもらいたいです。 

 
個人用ＰＣが不調で修理に出してしまい、花うさぎさんのエントリーを自宅で見れないので

週末はリズムが悪いですね(^^; 
 
昨日はラグビー日本選手権を見ていたら、選手で国歌を歌っている者あり、無い者あり、

コーチ陣（背広組）では殆ど歌っていなかったような。 

 
この辺が平均的日本人の国家観なんでしょうね。ラグビー日本選手権って確か天皇盃で

すよ！こういう敢えて言えば「スポーツ馬鹿」はスポーツの勝負だけが眼中で、国旗を背

負ってとかそういう崇高な意識は皆無なんでしょう。私が監督だったら選手、コーチ、背広

組に国家斉唱を指示しますね。これは世界の常識です！大リーグ中継を見よです。 

 
昨晩の犬ＨＫスペシアルを民放が見れない海外なので期待せず見ました。「メディアが世

論を作り、国民を戦争に駆り立て、新聞販売部数を伸ばす」ことをやった事実を認めては

いました。元朝日新聞記者の方が出演されていて、新聞が戦争を煽って、世論を誘導し

たと明言してました。只、戦争を始めてたらもう止められないから、戦争回避というのがメ

 

2011/02/28 12:22
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2011/02/28 12:23Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん こんにちは。 
 
>ぜひ昨日の集会の模様も取り上げて下さいまし。 
>投げましたから、、 
 
了解しました。投げられたら受けないと(^^；。  

 

2011/02/28 12:38Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>だから、田母神さんも櫻井さんも政治家に成らないのだと思います。 
 
というか、仮にお二人が一大決心して衆議院小選挙区で立候補しても勝てるか否か、非

常に微妙だと思います。今の日本の有権者が二人の加地を理解できるかどうか、心配し

てます。 

 
>だから、日本はもうそろそろこの投稿のような人が閣僚に成るべきです。 
 
遠藤氏の、しかし敢えて言うが、知識人に「最強の政治指導力」を期待するのは安易であ

る、という文章をご覧下さい。 

 
非常に重い言葉だと思います。先の参議院選挙でも、私達は今の日本で国会議員を送り

出すことの難しさを体験したはずです。 

 
だとするならば、私に言わせれば、ここで投稿している保守論客のうち、何人が安倍氏・

麻生氏がマスコミからパッシングを受けているとき、「保守の日本国民は一致団結して二

人を守れ！」と言ってくれたでしょうか？ 

 
安倍政権が頓挫したとき、本当にガックリ来たのは悪意あるメディアパッシングでも有権

者でもなく、実はこの保守論壇のとった行動だったのです。その点、金美齢さんは一貫し

て安倍支持を貫きました。 

 
だからこのエントリーの最初に「もし実現したらこんどこそ保守陣営はしっかりフォローして

欲しいと思います」と書いたのです。  

 

2011/02/28 12:42Commented by 花うさぎ さん 

To にゃんこせんせいさん こんにちは。  
 
>地獄絵図を日本人は体感すべき・・悲しいですが、荒療治もまた有効かもしれませ

ん・・。 

 
私もそう思っていますし、本当に日本国民が覚醒するにはそれが一番近道でしょう。 

 
しかし、正面切って武力で攻撃してくるなら判りやすいのですが、深く静かに日本の弱体

化を進める勢力は、メディアが警鐘をならさないだけに本当にやっかいです。 

 
左翼共は予想以上に浸透していますので。  

 

2011/02/28 12:48Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
＞このエントリー素晴らしいです！特に、山手線での参加者のＰＲは効果絶大ではないで

すか！ 

 
おお～、ありがとうございます。 

 
＞保守雑誌はどんどん売上伸ばしてもらいたいです。 

 
はい。左翼雑誌よりははるかに事業としてもメリットがある、と言う世の中にしたいです

ね。 
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>この辺が平均的日本人の国家観なんでしょうね。ラグビー日本選手権って確か天皇盃

ですよ！ 

 
これはラグビー協会に限らず、スポーツ団体全てに日本の国旗国歌に対する姿勢を申し

入れるべきですね。 

 
＞安倍政権ができたら、メディアの弾圧！を徹底的にしないとだめです。左翼は息の根を

止めないとゾンビになります。 

 
いや～それができたらどんなに嬉しいか。真の敵は国内メディアでしょうね。  

2011/02/28 13:12

Commented by にゃんこせんせい さん 

To nokotanさん  
 
 こんにちわ。。コメントありがとうございます。 

 
>復活を前提に話されていますが、本当に死んでしまうかもしれません。 
ーーーーー 
 そうですね・・何と言いますか、私にしても、今の現状は、『悪くならないかも知れない・・

幾らなんでも、幾ら売国思想100％でも、自民党を始めとして、辛うじて日本国を守らない

と駄目だな・・と、思ってくれているであろう？党があるし、ちょっと生活苦になったとは言

え、贅沢しなければ消費税10％なら遣って行けるだろうし・・君が代だって変えれば良い

だろうし・・』みたいな？自分の生活さえ出来れば、恥ずかしながら、私がこれまで歩んだ

来たように、平和ボケ一筋で生きて行ける・・かも知れませんが、《これではいけない！駄

目だったんだ！》と、ほとんどの国民が思わないと先には進めても、うやむやのまま、忘

れたころにまた同じ過ちを繰り返す・・あ・・でも、６５年しか経っていないのに、繰り返そう

としていますから同じですね(^_^;) 
 
>私は先の参議院選挙で首の皮一枚つながったのは奇跡に近いと思っています。負けて

いればその時点で消滅していました。ほんの少しの猶予期間を与えられたのですから、

日本人は知恵を絞って生き残りに全力をかたむけるべきです。時間はそう残されていま

せん。 
ーーーー 
 首の皮一枚と言うのは、民巣が衆参を席捲する事を避けられた・・と言う事ですよね？

私も同じ思いでおります。だからこそ、国民の９割は(絶対に人と違った考えをする人は居

て当然ですから)日本と言う国が有って始めて自分達の生活が普通におくれる・・と言う事

を、芯から思ってほしいのです。 
 時間が無い今だからこそ出来る事が一杯あると思っています。軍国主義は反対です

が、無国籍主義と言いますか？自国自虐主義？のような、何でも缶でも人の所為にすれ

ば良し・・とした考え方を根本から変えて行けたら良いと思います。 

 
 上辺の事しか理解できない私ですので、これからも色々教えて頂ければ幸いです。有難

うございました。  

 

2011/02/28 14:51

Commented by nokotan さん 

To にゃんこせんせいさん  
 
私は現状をもう少し深刻に捉えています。何故なら国内事情よりも、アメリカの

経済危機やその他諸外国の食料危機とか、歴史的大変動がおきているからです。このさ

い右、左関係なく団結して日本を守らないとオーバーでなく本当に消滅してしまうと思いま

す。下の記事を読めば、オバマがなりふりかまわず日本の富を本気で奪いにきていると

思います。 

 
 
オバマ米国の大豹変！】新たな貧困が拡大 全米５０州のうち４７州が破綻寸前   201
1.02.10   
  http://www.zakzak.co.jp/society/foreign/news/20110210/frn1102101
543000-n1.htm  
 

 

2011/02/28 15:27Commented by katachi さん 
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卑弥呼を擁立してようやく収まった「倭乱」と、現代のITとマスメディア時代の

「メディアの乱」で生まれた民主政権が収まり切れず「大連立」になって暫定的

に収まったと言う過去と似たような筋書きが見てまいりましたが、いかがなるで

しょうか。  
 

2011/02/28 16:52

Commented by nokotan さん 

参院自民に奇策浮上、「予算案衆院通過でも参院は受け付けず」 http://bit.
ly/gZRbF0  
 

 

2011/02/28 17:06

Commented by toratoratora さん 

花うさぎ様 こんにちは。 

 
「救国内閣」待望は今や国民の真の声。 

一刻も早く解散総選挙に持ち込まねば、日本は本当に沈没します。 

 
識者の方々が提示する救国内閣の陣営、面白いです。 

 
中西さんのだと、私も花うさぎさん同様、城内氏は頂けません。 
西村眞吾さんの防衛相は適任です。 

 
金美麗さんの案は、なかなか興味深い。正論内閣と言いたい。 
安倍首相に石原外相、櫻井官房長官は、諸外国にとってはかなりの脅威と抑止力となり

そうで、考えるだけで頼もしい。また中でも『祖国とは国語』の著書を書き日本語教育の重

要性を訴える、武士道を自身の精神的支柱とする藤原正彦氏の文科相案は、大賛成で

す。『国家の品格』という本をベストセラーにし、日本が品格無き国家に陥っていることを

流布させた功績は大きいと思います。 

 
佐々さん案は・・・・。現実路線でお考えになったのでしょうねぇ。民主党内の保守と言われ

る人たちをラインナップしてますが、あまりに軽い布陣で中ロ韓から軽くいなされそう・・・。

本来なら石原慎太郎さんを首相か防衛相あたりに推薦しそうな方なのに。 

 
火の玉になって日教組と戦うと宣言した中山成彬さんも、文科相には適任だと思います。 

 
私も今から書店に行って、正論を買います。  

 

2011/02/28 17:20Commented by 20a5911 さん 

救国内閣、おもしろいですね。 

 
自分は自民党が政権取り戻したら、また猛烈なメディアのパッシングが再開されると思う

ので、地上波の政府広報テレビを作っていただきたいです。 
一日２～３時間の放送でもかまわないですから、他の地上波テレビや新聞が伝えてくれな

いことを報道するテレビ局を作ってほしいものです。 

 
今年の七月に地上波のアナログ放送が終わってテレビの影響力は大きく減退するなどと

よく言われますが、自分はそうは思わないです。 
ネットが使えるにもかかわらずアクティブに情報を集めないで、地上波テレビが流している

情報を元にしてしかネットを利用しない人はかなりいます。それに年配の方々はネット利

用を身につけてもらうのはほとんど無理だろうし、自分はまだ１０年ぐらいはテレビは強い

影響力を保ち続けると思います。  

 

2011/02/28 17:23Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
正論で佐々氏の民主党政権が継続する前提でＰＯＳＴ菅としても、この布陣はありえない

と思いませんか？ 

 
穏健・中立ですが歴史観が駄目な岡本が外相！？昔は金儲けがうまい海江田財務相な

ら松井証券社長の方が適任、国家・国旗に虫唾が走る売国法学者の娘小宮山が文化

相？目が浮いていて支離滅裂な原口が経済産業大臣？おまけに真面目な顔してスーダ

ラ男の前原が総理？ 絶句ですよ！ 

 
佐々氏の日頃の言動や大和魂にも感激しますが、それでいてこれ？ですか。 
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どうも全学連世代前後は内心は社会主義、マルクス・レーニン主義に侵されているという

仮説を私は立てています。 

 
中曽根大勲位、亀井静香、与謝野馨辺り（揃いも揃って東大法学部の筈）も実は相当怪

しいと睨んでいます。 
佐々氏も残念ながら、昔の予防接種が未だ効いている口だと思います。 

 
それよりも東京裁判史観や村山・宮沢談話を知らない若手（稲田女史、進次郎君、ＴＶ朝

の元アナウンサーＸＸ珠代女史等）の方が数段活躍するのは間違いないところです。 

 
谷垣、大島、石破、石原が全然名前も上がらないことを真摯に受け止めないと保守系に

よる政権交代は出来ないですよ。 

 
 
 
 
 

2011/02/28 18:23

Commented by 患者ＩＤ112904 さん 

花うさぎ さん  
こんばんは。 

 
興味そそられるエントリに感謝です。 

 
それにしても、佐々氏は・・・真剣でしょうか？ 

 
安倍さん、再登場を願ってやみません。 
中川昭一氏が存命であったならと・・・悔やんでも仕方が無いことですが。  

 

2011/02/28 18:31Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、興味ふかい 救国内閣ですね。 

 
3つの中では、金女史の人選が、すばらしいですね。 
 
日本の国益優先で、少々のことには、めげない布陣です。 

 
今日の国会答弁 珍しく、進次郎くんの答弁 テレビで取り上げていました。 

 
関西テレビですが、マスコミも、支持率急落で乗り換えが始まったのでしょうか。 

 
今度は 安倍さんを 皆で、守りたいです。  

 

2011/02/28 19:41Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>「大連立」になって暫定的に収まったと言う過去と似たような筋書きが見てまいりました

が、いかがなるでしょうか。 

 
今の民主党と組む政党は自ら墓穴を掘ると同義だと思います。 

 
あの社民党ですら「ノー」と言っているのですから、連立を選択する政党はもはや「ない」

でしょう。 

 

2011/02/28 19:44Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 
>参院自民に奇策浮上、「予算案衆院通過でも参院は受け付けず」  
 
そういう手もあるのですか？ 

 
はじめて知りました(^^；。 

 

2011/02/28 19:46Commented by 花うさぎ さん 
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To toratoratoraさん こんばんは。 
 
>識者の方々が提示する救国内閣の陣営、面白いです。 
 

面白いですね、個性色々ですよ。 

 
>私も今から書店に行って、正論を買います。 
 
是非。自分の考え方と識者の差がモロに見えて大変勉強になります。 

 

2011/02/28 19:50

Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんばんは。 
 
>一日２～３時間の放送でもかまわないですから、他の地上波テレビや新聞が

伝えてくれないことを報道するテレビ局を作ってほしいものです。 

 
本当ですね。 

 
私が、以前に「稲田朋美総理」を主張した背景には、安倍・麻生両氏の復活だと左翼メデ

ィアが狂ったように叩くでしょうが、初の女性総理にそこまでは出来ないだろう、という思惑

もあったのです。 

 
>自分はまだ１０年ぐらいはテレビは強い影響力を保ち続けると思います。 
 
そうだとするなら、反日左翼メディアのやっつけろ！ですね。 

 

2011/02/28 19:53

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>正論で佐々氏の民主党政権が継続する前提でＰＯＳＴ菅としても、この布陣

はありえないと思いませんか？ 

 
いや～、正直いってビックリしましたよ(^^；。 
 
>佐々氏も残念ながら、昔の予防接種が未だ効いている口だと思います。 
 
そうなんですかね～、信頼していた人なんですが？ 

 
>谷垣、大島、石破、石原が全然名前も上がらないことを真摯に受け止めないと保守系

による政権交代は出来ないですよ。 

 
民主党に近い人達ですからね。保守からは敬遠されたのでしょう。  

 

2011/02/28 19:59Commented by 花うさぎ さん 

To 患者ＩＤ112904さん こんばんは。 
 
>それにしても、佐々氏は・・・真剣でしょうか？ 
 
はい。政権交代は望めないから、せめて民主党政権内で国防重視で選んだとあります

ね。 

 
>中川昭一氏が存命であったならと・・・悔やんでも仕方が無いことですが。 
 
いかん、また目頭が熱くなってきました。本当に無念でなりません。この局面で中川昭一

総理大臣、それを保守の議員がい一団結してサポートする。 

 
そんな内閣こそ一番求められていたのに、と今でも思います。悔しくてなりません、我々は

本当に大事な議員を失ったと。 

 

2011/02/28 20:03Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>3つの中では、金女史の人選が、すばらしいですね。 
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でしょう。私は彼女の凛とした、毅然とした、闘志のような生き方、考え方が大好きなんで

す。 

 
>関西テレビですが、マスコミも、支持率急落で乗り換えが始まったのでしょうか。 
 
よ～し、いいですね。 

 
>今度は 安倍さんを 皆で、守りたいです。 
 
冗談抜きで、守れなかったら日本は終わってしまいます。 

 
保守論客に言いたいですよ。「ガタガタ言わずに無条件で今度こそ安倍氏を全面的に支

持しろ！」と。 

2011/02/28 21:34

Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
商売していますと、月末は、まあ、地獄です。 

 
やっと、開放されました。 

 
佐々淳行、岡本行夫氏には、失望しました。 

 
もっと、筋の通った人だとおもっていまたが、 

 
進次郎くんが、テレビに露出するのが、嬉しいです。 

 
もう、もたないでしょｙが、次が 前原 玄葉では、日本はかわりません。 

 
もう解散しかないですね。 

 
安倍=麻生=中川 保守最高ラインでした。 
 
つぶした、マスコミを、今度は、我々が、つぶす番です。 

 
憂国・救国内閣誕生のため、頑張ります。 

 
いつも、ありがとうございます。  

 

2011/02/28 21:59Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
> 
>だとするならば、私に言わせれば、ここで投稿している保守論客のうち、何人が安倍氏・

麻生氏がマスコミからパッシングを受けているとき、「保守の日本国民は一致団結して二

人を守れ！」と言ってくれたでしょうか？ 

> 
>安倍政権が頓挫したとき、本当にガックリ来たのは悪意あるメディアパッシングでも有権

者でもなく、実はこの保守論壇のとった行動だったのです。その点、金美齢さんは一貫し

て安倍支持を貫きました。 

> 
>だからこのエントリーの最初に「もし実現したらこんどこそ保守陣営はしっかりフォローし

て欲しいと思います」と書いたのです。 

 
 
確かにおっしゃる通りでしょうね。 

 
しかし、もう時間が無いので、悠長な事をやっていられないと 

 
思います。一刻も早く政治家は気づいて欲しいです。 

 
先日も言ったように６月１７日に尖閣に五星紅旗が立ったらもう 
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残念ながら実効支配の始まりだと考えています。 

2011/02/28 22:15

Commented by しばりょう さん 

To pioneer48さん  
> 
>確かにおっしゃる通りでしょうね。 

> 
>しかし、もう時間が無いので、悠長な事をやっていられないと 
> 
>思います。一刻も早く政治家は気づいて欲しいです。 
> 
>先日も言ったように６月１７日に尖閣に五星紅旗が立ったらもう 
> 
>残念ながら実効支配の始まりだと考えています。 
 
政治家だけに、任せて、何ができます。 

 
国民が、この日本の危機を感じないで、日本は守れません。 

 
中川氏 安倍氏 麻生氏を 支えられなかったのは。マスコミに対して無力だった、私たち

の責任です。 

 
今政治に関心持ってる人が、何割いると思います。 

 
何でも良い、分からないというのが、大半です。 

 
花うさぎ様の ブログで、思いを共有できることが、本当にありが 

 
たいです。 

 
尖閣に移住する覚悟はあります。 

 

2011/02/28 22:47Commented by pioneer48 さん 

To しばりょうさん  
 
>政治家だけに、任せて、何ができます。 
> 
>国民が、この日本の危機を感じないで、日本は守れません。 
> 
>中川氏 安倍氏 麻生氏を 支えられなかったのは。マスコミに対して無力だった、私た

ちの責任です。 

> 
>今政治に関心持ってる人が、何割いると思います。 
> 
>何でも良い、分からないというのが、大半です。 
> 
>花うさぎ様の ブログで、思いを共有できることが、本当にありが 
> 
>たいです。 
> 
>尖閣に移住する覚悟はあります。 
> 
 
 
しばりょうさん、今はあなたのおっしゃる通りでしょうね。 

 
私も結構行動している方だと思っています。 

 
自民党、外務省、文科省、法務省、防衛省、警察庁、官邸 

 
犬HK他のTVメディアにはしょっちゅう電凸しています。 

 

14これが日本再生の救国内閣だ！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2174728/



 
犬HKの渋谷には5～６回はキツイ抗議に行きました。 
 
 
先日は或る高校が修学旅行で中国に行かせ、旅行ルートの中に 

 
「盧溝橋抗日戦争紀念館」があると知り、校長に抗議して 

 
今後は豪州、欧州に行かせるとの言質を取りました。 

 
私も決してネットでだけの行動で済ませている訳ではありません。  

2011/03/01 03:42

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
平成23年度一般会計予算は3.38分頃衆議院本会議で可決成立したが、賛

成票（白票）は295票と300を切り、場内からどよめきが起きた。  

 

2011/03/01 04:37Commented by 患者ＩＤ112904 さん 

花うさぎ さん 
おはようございます。 

 
２：００本会議開催をてっきり午後と勘違いして、気付いたのが３；４０頃、慌ててインターネ

ット中継をと。悔しいけど散会。 

 
＞平成23年度一般会計予算は3.38分頃衆議院本会議で可決成立したが、賛成票（白

票）は295票と300を切り、場内からどよめきが起きた。 
 
録画で見ることにします（苦笑） 

 
情報有難うございます。 
売国、反日選挙互助会の造反者の名前の判明が楽しみです。 
それに、森田高（国民新党）長尾たかし（民主）の名前があれば・・・。  

 

2011/03/01 08:38Commented by 花うさぎ さん 

To 患者ＩＤ112904さん おはようございます。 
 
>録画で見ることにします（苦笑） 
 
衆議院テレビでいつでも見られますから。 

 
>売国、反日選挙互助会の造反者の名前の判明が楽しみです。 
 
これ、判別しますかね？  

 

2011/03/02 06:00Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 
>軍事評論家=佐藤守のブログ日記 より、 
２０１１年３月１日から、抜粋。 
>リビアはジャスミン革命の影響で西のトリポリ、東のベンガジ・トブルク間で内乱になっ

た。 
>リビアでは、カダフィ大佐側が率いる外国人傭兵らが、抗議者に対して弾圧行為を加え

ているため、チェニジア人など外国人労働者ら５万人以上が陸海空路でリビアから脱出し

ているという。 
>中国は軍艦やフェリーなどで２５００人を地中海のマルタ島へ送っている。中国政府はリ

ビアにいた３万３千人の中国人のうち、これまでに１万６千人が出国した」がさらに中国は

「中国人救出のため、空軍機イリューシン78を４機派遣し、５０００人を帰国させると報道

されている。 
>わが国では、ニュージランド地震で犠牲になっている邦人救出のため、政府専用機（自

衛隊機）で緊急援助隊を派遣したものの、大臣は「家族も同乗させる」と発言したが、外

務・防衛両省間の調整が悪く空手形になったらしい。緊急事態、不測事態など軍事行動

を伴う決断が、いかに今の政府には不適であるか、いや、官庁間がズタズタになっている

ことが透けて見える。これじゃ尖閣初め有事がおぼつかない。 
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以上。 
ジャスミン革命は世界の枠組みを変える重大事件で、 
身近で切実なものがある。殊に、難民救済は緊急を要する。 
難民の殆どは、国連高等弁務官の治下にも無い様で混乱している。 
報道を見れば、マスコミは未だに評価・論評できずにいる。 

 

2011/03/02 09:02Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>難民の殆どは、国連高等弁務官の治下にも無い様で混乱している。 
>報道を見れば、マスコミは未だに評価・論評できずにいる。 
 
情報、ありがとうございます。さすが佐藤閣下、目の付け所が違いますね。 

 
日本は自国民の救出すら満足に出来ない情けない国なんですね。  
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